

PSG con bajas de cara al duelo con la Atalanta



La Habana, 8 Ago (PL) El Paris Saint-Germain (PSG) viaja hacia Lisboa con varios lesionados para enfrentar el miércoles a la Atalanta en los cuartos de final de la Liga de Campeones, tal vez el partido más importante de su historia.

Los rojiazules intentarán en la capital portuguesa avanzar por primera ocasión a una semifinal de la Champions, un resultado que parecía posible y poco a poco ha comenzado a nublarse frente a un rival de menos entidad futbolística, pero sin nada que perder y con la etiqueta de sorpresa de la temporada y una poderosa ofensiva.

El estelar Kylian Mbappé trabajó duro en los últimos días en su recuperación, sin que su presencia en la cancha parezca un hecho, por el esguince sufrido en el tobillo derecho el 24 de julio en la final de la Copa de Francia frente al Saint-Etienne, lesión por la cual deberá estar fuera de las canchas al menos tres semanas.

Autor de 30 goles en la campaña, el atacante de 21 años pudiera salir de cambio ante el Atalanta, si es que llega a tiempo para el crucial duelo, en medio de comentarios que le sugieren no arriesgar su ya exitosa carrera, que incluye el título de campeón del mundo en Rusia-2018.

Los problemas para el técnico alemán Thomas Tuchel siguieron durante la semana, tras confirmarse la ausencia el 12 de agosto en Lisboa del lateral Layvin Kurzawa y conocerse que en un entrenamiento el infatigable Marco Verratti recibió un fuerte golpe en la pantorrilla, que prácticamente lo descarta para el miércoles.

Para Tuchel, por si fuera poco víctima de una fractura en el quinto metatarsiano mientras practicaba deporte, la situación 'no es buena' y la incertidumbre mucha de cara a los cuartos de final.

Además de las lesiones de Mbappé, Verratti y Kurzawa, el extremo argentino Ángel Di María no podrá jugar por acumulación de tarjetas, a lo que habría que sumarle la ausencia por el fin de contrato de futbolistas importantes para el club, como su goleador histórico, el uruguayo Edinson Cavani, y el lateral derecho belga Thomas Meunier, recordó.

De acuerdo con el técnico, 'siempre es la misma cosa: cuando llegamos a un partido decisivo de la Champions, vienen cosas negativas, no sé por qué'.

Tuchel aseguró que el grupo lo dará todo y peleará con lo que tenga en Lisboa.

'Vamos a combatir, eso es seguro. Este es el fútbol, todo es posible. Se trata de un duelo decisivo y nosotros somos un equipo fuerte', subrayó el miércoles a la prensa después de la victoria 1-0 sobre el Sochaux (segunda división), en un amistoso en el que dio descanso a las principales figuras.

También el director deportivo del equipo creado en 1970, Leonardo, mostró optimismo ante los periodistas, aunque sin ocultar las preocupaciones.

El PSG, dudas aparte, mantiene vivos sus sueños de una inédita temporada perfecta, que coronaría con la 'Orejona', después de levantar los cuatro premios domésticos posibles, el Trofeo de Campeones, la Liga 1, la Copa de Francia y la Copa de la Liga.

La mirada en medio de toda esta situación vuelve a centrarse en el polémico astro brasileño Neymar, con la buena noticia para el mundo rojiazul de que el crack parece bien comprometido y con sed de victoria.

En su página web, el futbolista de 28 años, responsable de 19 goles y 10 asistencias en 24 encuentros en la campaña, consideró una final cada desafío por delante en la Champions y manifestó un optimismo esperanzador para los millones de seguidores de los multicampeones de Francia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/231006-psg-con-bajas-de-cara-al-duelo-con-la-atalanta>



Radio Habana Cuba